
八障連例会　議事録

2015年 11月 19 日 18：00～20：00
クリエイトホール第 2 学習室

進行：土居氏 記録：有賀氏

 報告・告知事項

 八視協さんからの報告

八視協理事長の福田氏より近況について、また歴史も踏まえた視覚障害者全般の状況

について報告がされる。

 7法人学習会の報告

参加した杉浦氏、土居氏より報告あり。多くの参加があり、市議も参加されていた。3 つの

グループに分かれてのディスカッションなど活発に行われたこと報告あり。

 障害者支援学習会の後援について

八王子市自立支援協議会塚田氏より、地域生活支援拠点モデル事業を踏まえた学習

会の後援依頼あり。杉浦代表より承認した事後報告の確認あり。

 検討事項

 福祉課との懇談会（振り返り）

点字ディスプレイについては検討したいとの返答でもあり、その後の状況については確

認していく。地域活動支援センターは財政面では厳しい回答であったが、市は必要性は

認識しているという意見あり。家賃補助は来年に向けて市へも働きかけていくこと確認さ

れる。

 市議との懇談会について

テーマとしては、議員からも意見としてでている差別禁止条例施行のその後についてを

伊藤氏が発言者として、住宅マスタープランについては委員である松岡氏から。地域活

動支援センターにはそれぞれ声掛けを行うこと確認される。進行は鈴木氏。記録は立川

氏が担当すること確認される。

 知的障害者の地域生活を考える学習会について

参加者からのアンケート意見で多かったグループホームの設立についてテーマにするこ

とが担当の土居氏より報告あり。また第 4 回の準備も進めている旨、報告あり。

 「風は生きよという」映画上映について。

来年 3月に福祉フォーラムとして開催予定の映画鑑賞会で採用する映画について、先

日推薦があった「風は生きよという」に決定すること確認される。

 確認事項

 通信 306号

 内容

 コラム：杉浦氏

 特集記事：八視協報告レポート（福田氏）

 市議懇談会記録（間に合わない場合は次号）：立川氏

 同封物：現時点での同封物なし。

 原稿締め切り 12／9（水） 編集・最終チェック後印刷発送 12／15（水）

 今後の予定
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11月 26日（木）18：30～20：30　市議との懇談会　クリエイトホール第 2学習室

12月 12日（土）14：00～16：00　知的学習会　　　クリエイトホール第 2学習室

12月 17日（木）18：00～20：00　運営委員会　　　クリエイトホール第 1学習室

2016 年 3月 16日（土）14：00～　　八障連福祉フォーラム（映画上映会）　　八王子労政会館
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